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信阳-北京招商推介项目签约仪式在京举行

签订项目 60个合同总金额 404.17亿元
本报北京 1月 11日电（记者 李 海）

为家乡争光，为首都添彩。 1月 11日，信
阳-北京招商推介项目签约仪式暨北京信
阳企业商会成立大会在北京成功举行。市
长尚朝阳出席会议并致辞，北京市工商联
副主席佘运高及我市领导曹新博、 李正
军、陈豫、陈延虎等出席会议，并与参会的
北京、信阳两地相关单位负责同志及 300
多名在京信阳籍企业家、签约客商代表共
同见证了北京信阳企业商会成立揭牌。

尚朝阳代表信阳市委、 市人大、市
政府、 市政协对商会的成立表示祝贺。

他说，北京信阳企业商会的成立标志着
在京的信阳企业有了一个家，这是北京
和信阳深化合作的结果，必将成为信阳
和北京经济社会发展的重要力量。 他希
望商会能办成一个家乡人在京交流合

作、互帮互助的平台，不断做强做大，凝
聚更多信商，搭建起“京信”两地交流合
作的桥梁，协助政府与企业为家乡建设
献计献策。 他表示，信阳有好的发展态
势、 好的发展前景和好的发展环境，不
仅产业方向清、基础配套好、产业成长
快， 而且在涉企服务上具有审批时间

短、服务效能高、融资渠道多、发展成本
低的优势，真诚希望商会及在京信阳籍
企业家们在发展壮大的同时， 情系故
土，回乡创业，多为家乡的发展牵线搭
桥。 市委、市政府将秉承“让企业家在信
阳最大程度合法赚钱”的理念，也会不
遗余力地为回乡投资的企业提供支持

和服务，让信阳的发展普惠企业，让企
业的发展造福信阳。

会上， 我市还就招商引资政策和
“信阳英才计划” 暨招才引智政策作了
推介。

签约仪式上，60个项目进行了签约，
合同总金额达 404.17亿元，其中 32个项
目为 2018 年新增落地项目， 合同金额
164.94 亿元，到位资金 28.12 亿元，已开
工项目 27 个， 占 202 个开工项目数的
13.37%，合同金额 135.22亿元，到位资金
26.96 亿元，项目涉及先进制造、电子信
息、家居建材、文化旅游等 10个行业。

此前，北京信阳企业商会还召开了
一届一次会员大会、理事会、监事会，选
举产生了会长、常务副会长、副会长及
监事长，胡贤斌当选会长。

献爱心 获点赞
“传统文化·慈善行 2019 联谊

会”活动举行
信阳消息 （记者 张方志）1 月 12 日下午，

由河南省慈善总会中原传统文化委员会冠名基

金主办，信阳市慈善总会、信阳市传统文化研究
会协办的 “传统文化·慈善行 2019 联谊会”举
行，藉以弘扬中华优秀传统文化，助推我市慈善
事业的发展。 爱心企业代表与社会各界爱心人
士参加了活动。

联谊会上，爱心人士开展了现场捐赠活动，
他们通过扫描二维码捐款的方式表达了自己的

爱心。 河南省慈善总会和信阳市慈善总会还为
爱心人士颁发了慈善捐赠证书， 并举办了传统
文化节目汇演。

信阳市传统文化研究会会长张益君在联谊

会上表示， 感谢社会各界爱心人士长期以来对
我市慈善事业的支持， 并呼吁更多人参与到爱
心事业中来。 “慈善不分大小，慈善不是看你捐
了多少钱，而是看你唤醒了多少人的爱心，是否
能够唤起更多人一起参与；慈善不是责任，而是
因为热爱。慈善更不应该是一种外在的负担，而
是应该成为一种我们灵魂内在的基因。”张益君
如是说。

第二届信商大会筹备动员会召开
尚朝阳要求站在信阳发展全局的高度办好大会抓好筹备工作

本报北京 1月 11日电（记者 李 海）
1 月 11 日，第二届信商大会筹备工作动
员会在北京召开。 市长尚朝阳出席会议
并讲话，李正军、陈延虎出席会议。

2018 年 ，市委 、市政府在第 26 届
信阳茶文化节期间举办了首届信商大

会。 会议高规格、客商高层次、项目高
质量 、宣传高气势 ，得到了参会领导 、
嘉宾和广大信商的高度评价， 成为茶
节亮点、信阳开放发展的新起点。 信商
大会的举办，充分表明了市委、市政府
重视支持信商的鲜明态度， 体现了扩

大开放合作的坚强决心， 激活了茶事
节会的经贸功能， 搭建了信商回归发
展的共享平台， 走出了老乡助力家乡
的特色之路， 释放了良好的经济社会
综合效应。

尚朝阳指出，举办信商大会是发挥
特色优势的必然选择，是端牢产业饭碗
的有效抓手，是实施回归工程的重要平
台，各级各部门要站在信阳发展全局的
高度认识信商大会、 筹备信商大会、办
好信商大会，对照目标任务，倒排时间
节点，加快工作节奏，高标准、高质量抓

好各项筹备工作。
尚朝阳强调，要统筹推进，抓好关

键环节。 客商邀请要体现高层次，紧扣
信商主题，围绕主导产业，紧盯合作项
目，突出精准邀商、高层次邀商。 项目对
接要力求高质量， 立足主导优势产业，
围绕延链补链，主攻“一核两翼”产业转
移区域，争取签约一批大项目、好项目。
活动载体要尽量多元化， 围绕产业合
作、招才引智、客商考察、典型引领，组
织开展形式多样， 内容丰富的论坛、推
介、考察等活动。 宣传推介要实现全方

位，组织媒体开展会前、会中和会后的
宣传报道，达到凸显优势、放大亮点、营
造氛围、提升影响的效果。 会务接待要
做到零失误，通过周密细致、热情高效
的接待服务，增强客商和老乡们的归属
感、认同感、责任感。

尚朝阳强调，信商大会筹办工作是
一项系统工程，各县区、各部门要主动
服从指挥和调度， 切实加强组织领导，
压实责任分工，通力配合协作，合力将
各项筹办工作组织好、保障好、落实好，
确保取得圆满成功。

1 月 12 日，上千名信阳师范学院的学生在信阳东
站工作人员的引导下，顺利踏上 G4534 次信阳东至郑
州东的旅客列车。 这趟被称为“回家专列”的高铁车
次，也是信阳东站第一次专门为学生放寒假加开的高
峰线高铁列车。

据了解，根据信阳站正在升级改造的实际，信阳
东站申请加开了高峰线学生专列。 集中出票后，将车
票送到各个院校，让学生们不出校园就能顺利拿到车
票。 未来将会根据院校统计的学生流向情况继续增开
高峰线列车，以满足学生乘车需求。

本报记者 王 哲 摄

““回家专列””
首次从信阳驶出


